

CÓMO SE EVALÚA LA CALIDAD DEL SUELO

Para la evaluación de la calidad del suelo se utilizan indicadores. Los indicadores de calidad del suelo (ICS) comprenden variables químicas, físicas y biológicas que permiten expresar la **condición actual** o “estado del recurso” y medidas a través del tiempo marcan su tendencia. Se utilizan para caracterizar áreas que presentan distintos tipos de problemáticas.

Al grupo de variables edáficas seleccionadas como indicadores se lo denomina conjunto mínimo de indicadores (CMI). Es de destacar que los CMI son específicos para cada sitio, es decir varían para distintas regiones, dependiendo de los factores formadores de suelo, tipo de suelo, sus funciones y el uso que se le dé al mismo. Por lo tanto, cada situación particular de suelo y sistema de producción tendrá un CMI específico.